

25 de junio, 2023

EG2023 Día 5, Pappacena-Sussarello vencen a España y ganan el bronce: "Una alegría loca"

Casi tres horas de batalla para ganar la **primera medalla italiana de pádel en el EG2023** de Cracovia en tres sets (7/5, 3/6, 7/5) contra España. **Chiara Pappacena y Giulia Sussarello** - que pronto volverán a la pista con Marco Cassetta en busca del oro en la especialidad 'Mixta'- lo consiguieron cuando todo parecía perdido, cuando un break a 4-3 de las españolas en el tercer set parecía una montaña imposible de escalar. En cambio, lo que ocurrió fue que **Noa Cánovas y Araceli Martínez** se encontraron ante una pareja que volvió a ser compacta, férrea, con la cabeza despejada de quien tiene que jugárselo todo.

Y así, desde el 5-3 de España, las chicas de **Marcela Ferrari** encadenaron cuatro juegos seguidos, todos a golpe de remontada, enriquecidos por dos alocadas victorias de Pappacena, que llevaron a un 6-5 superador con otros tantos errores de Araceli Martínez. El apretón de Giulia Sussarello y el arreón de Pappacena cambiaron el escenario, transformándolo en un suave descenso con vistas a la medalla. En el último partido, otro gran punto de Pappacena en el juego inicial fue la obertura a tres errores seguidos de Araceli Martínez que decretaron el triunfo italiano. Antes de ese epílogo, un primer set muy disputado ganado por Italia, un segundo set con España en alza, y el partido decisivo alargado hasta el acelerón italiano, durante 2 horas y 40 minutos de batalla en la espléndida Plaza del Mercado de Cracovia. En los números está el gran balance del partido, con 129 ganadores para las italianas frente a 124 para las españolas. Hubo una diferencia en el balance de puntos ganados en la primera bola de saque, con un neto de 72 a 52 para Italia, la misma efectividad en puntos en el saque de devolución, con un igualado 45%, mientras que en bolas de break, Italia cerró con un 67% de oportunidades transformadas frente al 26% de España.

"Estamos muy contentas, el maillot de Italia -las primeras palabras de las chicas "bronce"- lo vivimos intensamente, es una segunda piel y todavía no nos damos cuenta de lo bonita e increíble que es la sensación de haber ganado una medalla aquí en los Juegos. Ha sido una final muy dura y por eso estamos aún más orgullosas de haber traído una medalla a Italia".

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:
International Padel Federation

Global Sponsor



Official court



Official turf



Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf

